

mn seminar

Finanzstabilität und Systemrisiko- messung

Das Finanzsystem hat sich in den letzten 30 Jahren deutlich gewandelt: die eine Hälfte besteht aus den klassischen Geschäftsbanken, die andere aus dem sogenannten Schattenbankensystem. Die Bedeutung des Schattenbankensystems nimmt auch nach der Finanzkrise weiter zu. In diesem Vortrag erläutere ich kurz die Struktur des Schattenbankensystems. Anschließend stelle ich verschiedene Möglichkeiten vor, die Stabilität des Finanzsystems zu quantifizieren und Frühwarnindikatoren für Krisen abzuleiten.



Prof. Dr. Christoph Becker
(fbmn)

Di 03. Juli 2018,
16:15 Uhr

Hochschule Darmstadt
Schöfferstraße 3
Gebäude C 10 Raum 8.01